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2019-20年度RIテーマ 

 

Rotary Connects The World 

敬  弔 故 中村和之様 74歳 外食事業 

令和2年1月20日 ご逝去 

 例会の冒頭ですが、悲しいお知らせをいたします。 

 中村和之会員が 1 月 20 日ご逝去されました。享年

74 歳です。中村和之会員は昭和 20 年 11 月 5 日のお

生まれで、ミシガン州立大学ビジネススクールを卒業

され、八十二銀行に再入社。英語が堪能でニューヨー

ク支店にも勤められました。株式会社玉扇グローバル

代表取締役社長になられ、ロータリークラブには平成

18年6月8日にご入会されました。伊那商工会議所副

会頭になられ、また海外出店されて大変お忙しい中、

クラブでは各種委員長、会計を地区ではローターアク

ト委員を務めていただきました。 

 ここに謹んでご冥福をお祈りし、黙祷を捧げたいと

思います。  ・・・ 黙 祷 ・・・ 

ソ ン グ 我等の生業 

ﾋﾞｼﾞﾀｰ・ｹﾞｽﾄ紹介  

米山奨学生 

 サンギートさん 

 

 

会 長 談 話 唐木一平会長 

 冒頭より悲しいお知らせをしま 

した。中村会員の思い出を再びお 

話ししたいと思います。私がロー 

タリアンになりましてから悲しく 

も3人の方とお別れしました。 

平成20年に鵜飼昭二さん、82歳でお亡くなりになり

ました。平成25年に平澤治喜さん、59歳で突然のお

別れでした。そして先日中村さんが 74 歳で無くなら

れました。 

 中村さんは去年の6月に病気がわかり、東京で手術

をされました。経過が良好のようで、10月に免許の更

新があり、高齢者ですので東京で療養していましたが

帰られて、その時にお会いしたのが最後であります。

ただでさえスマートでハンサムな方でしたが大変痩せ

ていたので、「中村さんお仕事に一生懸命になるのも良

いけれど、もう少し食べないと疲れた時に体を燃やせ

ないよ。」と外食産業の方にこんなことを言ってしまい

ました。 

 今日の国会でも言っておりましたし、我々も日々感

じていることですが、人材不足の問題が経営者の背中

に大きく圧し掛かってきている。残業時間のみならず

昼も夜も身を粉にして働かなくてはならない現状にな

っています。ちょっとの疲れや痛みくらいだと、これ

くらい我慢できると思いがちですが、終始自分のお体

には気を付けて、会員の中にもすぐ相談できる先生方

もおられますので日頃から相談に乗っていただき、健

康で過ごせるよう気をつけていただきたいと思います。 

 ご葬儀は 25 日 2 時からフジサワセレモニー西町会

館で行われます。25日1時から3時まで凧揚げ大会に

なってしまいましたので、クラブとしましては、清水

副会長さんに代理で弔辞をお願いしました。 

 25 日中村さんのためにもみんなで元気に凧揚げ大

会を行いたいと思います。宜しくお願い致します。 

本年の年男 

下枝正一会員 

 

 

 

 

幹 事 報 告 別紙をご覧ください。 

委員会報告  

○創立60周年記念事業実行委員会 

式典次第（案）発表 唐木 章幹事 

別紙をご覧ください。 

ＷＥＥＫＬＹ 2019 － 2020 



記念旅行（案）発表 平出吉範部会長 

日時：2020 年 4 月 25 日（土）、26 日（日） 

旅行方面：富山・高岡・砺波 

日程（予定） 

1 日目 伊那を 7 時位に出発。五箇山 IC→相倉

合掌造り集落（昼食・見学）→砺波 IC 高岡市

内観光（国宝瑞龍寺他）→宿泊 

2 日目 砺波チューリップフェア→新湊きっと

き市場（昼食）→ほたるいかミュージアム（滑川）

→しんきろうロード（魚津市）魚津 IC→伊那市

着 19：00 位 

出 席 報 告 会員数 56 名 内出席免除 16 名 

出席者 35 名 事前メーキャップ 1 名 出席率

74.00％ 

ニコニコボックス 

塚越 寛 季節外れの雨、雪でないことに感謝し 

 て 

下枝正一 本年の年男で 

下期事業計画発表（上期事業報告は省きます。） 

○ 下期行事予定 唐木 章幹事 

変更は凧揚げ大会の26日（日）→25日（土）

のみで、他はクラブ計画書通りです。 

○ クラブ管理運営委員会 

小河節郎委員長 

・メーキャップの有効期間が1 

 年間になりましたので、メー 

 キャップを促し、出席率向上 

 につなげたい。 

・ニコニコボックスの数値目標を達成する。下期  

 の例会回数は少ないので更なるご協力をお願 

 いします。 

 

○ クラブ会報委員会  

唐木 拓委員 

・下期も滞りなく読みやすい会 

 報を発行する。 

・60周年記念行事の記念誌作成、 

 メディアへの周知をしていく。 

 

○ 会員増強委員会 都築 透委員長 

・目標の純増4名入会に向けて可 

 能性の高い候補者を確実にする 

 ため更に効率の良い勧誘に取り 

 組む。 

 

○ 親睦活動委員会 小林旬子委員長 

 今年度の観桜会は創立60周年 

記念事業として親睦旅行のため 

親睦活動委員会としての活動は 

記念式典の祝賀会運営になります。 

祝賀会の企画を頑張ります。 

 

○ 情報・プログラム委員会 

平出吉範委員長 

・卓話の実施 2月6日会員卓話 

 3月19日 信州大学農学部講師 

 浜野 充先生 

・IGM 開催 2月20日 

・新入会員入会事前説明会を都度行う。 

・インフォーマルミーティングの開催3月24日 

 

○ 国際奉仕・財団委員会 原 義美委員長 

・1月に「毎年1万円寄付」の実 

 施。 

・創立60周年記念式典において 

 寄付者の表彰を行う。 

 

○ 職業・社会奉仕委員会 竹腰哲夫委員長 

・月第1例会での「四つのテスト」 

 の唱和 

・伊那弥生ヶ丘高校1年生「キャ 

 リ ア学習発表会」の実施  

 令和2年1月30日（木）会員5名 

 をアドバイザーとして派遣 基調講演講師1名 

 派遣。 

・薬物乱用ダメ。ゼッタイ。普及運動への協力。 

・緑の募金活動の協力 

・創立60周年事業への参加協力 

 

○ 青少年奉仕委員会 山崎秀亮委員長 

・1月25日地区補助金申請事業 

 「親水凧揚げ大会」の実施 

・5月24日に職業・社会奉仕委員 

 会と共に環境保全例会を実施し、 

 ボーイスカウト伊那第1団との 

 交流、野営場の環境整備を行う。 


